

チーム・ケネディからのメール概要（14）

12月5日

南部の国境が崩壊してしまったが、バイデン大統領はその件について一言も語らないだろう。

アメリカの国境に関する政策の失敗は、薬物などの違法な取引から利益を売る大規模な犯罪組織を作り出しました。また、様々な国からの不法移民が、私たちの経済と都市を破壊し、私たちの経済と都市を破壊し、米国史上最大の人道危機を引き起こしています。米国はこれまでにこれほど大量の不法移民を経験したことはありません。

ロバート・ケネディ・ジュニアは、この危機が米国の安定に対する脅威であることを理解しており、ロバート・ケネディ・ジュニアは大統領として1日目に、国境を守るための「高いフェンスと広い門」政策を直ちに実施します。私たちは共に、私たちの国を偉大にしている合法的な移民の機会と雇用の保障を守らなければなりません。

アメリカ合衆国が岐路に立たされていることに同意するのであれば、今すぐロバート・ケネディ・ジュニアの選挙キャンペーンを支援するために今日お願いします。

12月6日

民主政治は国民のものであり、国民によるものであり、国民のためのものであるべきです。しかし、政府機関は我々の信頼を裏切りました。政府は国民を監視し検閲しています。規制機関は、規制するはずの大企業に大きな影響を受けています。政治への信頼を取り戻すため、ロバート・ケネディ・ジュニアは公的機関を刷新し、企業との腐敗した関係を作っている「回転ドア」人事を廃止します。

ワシントンに誠実さを取り戻すという RFK ジュニアのビジョンに賛同される方は、今すぐ彼の 2024 年大統領選挙キャンペーンにご寄付ください。

12月7日その1

ロバート・ケネディ・ジュニアの国境政策について再論

バイデン大統領の国境政策は、アメリカ合衆国にとっての国家安全保障上の脅威であり、移民たち自身の福利と尊厳に対する脅威でもあります。

ロバート・ケネディ・ジュニアは、不法移民を監視カメラなどの技術によって不法移民を管理し、犯罪組織を起訴します。その一方で、合法的な移民プログラムを合理化し、本物の亡命希望者を受け入れ、この国への新規入国者を合理的に受け入れられるレベルで歓迎します。

12月7日その2

ロバート・F・ケネディ・ジュニアがクリス・クオモが主宰するネット番組「クオモ」に登場する。

<https://www.newsnationnow.com/cuomo-show/>

このインタビューは、どんなトピックにも耳を傾けない、自由闊達なものとなるでしょう！

そして、ロバート・ケネディ・ジュニアと一緒にサプライズゲストも登場します！

皆さんの視聴をお願いします。

そして、ワシントンに常識を取り戻し、100%正直なブローカーであることを約束するロバート・F・ケネディ・ジュニアのキャンペーンを支援できる方は、ぜひご連絡ください！

今すぐ25ドル、50ドル、100ドル、250ドル、500ドル、またはそれ以上のご寄付をお願いします。

私たちは共に、子供たちや孫たちのためにアメリカの未来を守り、希望を取り戻し、溝を癒すのです。

12月9日

誰がジョン・F・ケネディ大統領を殺したのか？

1992年の「ジョン F. ケネディ大統領暗殺記録収集法」は、2017年までに JFK 暗殺に関するすべての記録の公開を義務付けました。しかし、トランプ前大統領もバイデン大統領も公開を拒否しています。

多くの人々は、CIA 自体が暗殺に直接関与していたのではないかと疑っている。確かにそう考える十分な理由があります。私自身は CIA の関与を疑っていますが、それが事実であろうとなかろうと、アメリカ国民はこれらのファイルを見る権利があります。編集されていない完全な歴史的記録を公開することは、政府機関に対する過去最低の信頼を回復するのに役立つでしょう。

CIA が法律を遵守し、JFK 暗殺の記録を公開することに同意されるなら、ジョー・バイデン大統領への記録公開請願書にあなたの名前を加えてください。 <https://jfkfiles.kennedy24.com/>

12月10日

私たちは「私たち国民」のために大きな勝利を収めた！

私たちのチームは、独立系大統領候補の投票参加を妨げているユタ州の違憲の早期申請期限をめぐり、ユタ州副知事のデイドレ・ヘンダーソン氏とユタ州選挙局長のライアン・コーリー氏を提訴しました。

現在の締め切りは、独立系大統領候補に課されようとしている締め切りの中で最も早いものです。どの連邦裁判所も（独立系大統領候補の）1月締め切りを支持したことはない、と主張しています。

ヘンダーソン副知事が私たちに同意し、ユタ州の違憲の投票アクセス期限を2024年1月8日から2024年3月5日に変更しました。これは良いニュースです。この件についてロバート・ケネディ・ジュニアは次のようにコメントしました。

「民主主義では、国民が投票によって大統領になる人を決めることになっています。大統領を決めるのは、人気のある候補者が投票に参加できないようにする国家公務員ではないのです」。

全米の各州で投票アクセスの勢いを維持するため、今すぐご支援のご寄付をご検討ください！

12月11日

今が選挙戦の正念場

政治における真の変革は、ただひとつの場所、すなわち国民の総意から生まれます。

二大政党の候補者とは異なり、無所属の候補者が投票に参加するには、すべての州で署名を集めなければなりません。ロバート・ケネディ・ジュニアが世論調査で急上昇している今こそ、あなたの寄付が、単なる希望を実際の変化に変える鍵を握っているのです。私たちには企業資金がありません。だからこそ、私たちの50州に及ぶ総力戦を支援していただく必要があるのです。 <https://www.youtube.com/watch?v=4x84R3u7otc>